



Otoniel García reprobó la presunta violación a los derechos laborales sindicales en contra de Atento

El <u>diputado federal Otoniel García Montiel</u> reprobó la violación a los derechos laborales sindicales que presuntamente comete la empresa call center Atento Servicios en perjuicio de cientos de empleados. A diferencia del diputado local petista Osiris Leines Medécigo, el legislador federal morenista apuntó que desde su curul federal estará pendiente del proceder de este centro de llamadas telefónicas asentado en Pachuca luego de convertirse en la mira del gobierno estadounidense y mexicano a consecuencia del T-MEC por la supuesta denegación de derechos a la libertad de asociación y negociación colectiva.

https://www.elsoldehidalgo.com.mx/local/otoniel-garcia-reprobo-la-presunta-violacion-a-los-derechos-laborales-sindicales-en-contra-de-atento-11373689.html